

嘱託警察犬競技大会で日本一

6月7日に長野県諏訪市の霧ヶ峰スキー場で開催された「全日本嘱託警察犬競技大会 臭気選別の部」において、北詰孝雄さん、洋子さんご夫妻(光明寺)とラブラドルレトリバーのアイリス号(雌8歳)が、日本一の栄誉に輝かれました。

8年前にアイリス号を譲り受けられたことから、本業の傍ら警察犬の指導を始められたお二人。朝の散歩と訓練は日課となっているそうです。

「訓練士さんや地域の方々のご協力・応援のおかげで優勝することができました。今後は、アイリス号の生まれたばかりの子どもたちも嘱託警察犬になれるように頑張っていきたいです」と力強く語ってくださいました。



左から北詰洋子さん、孝雄さん、南正八訓練士とアイリス号

～すすむ加東の食育～ 子どもたちはますます元気で



鴨川小学校「かもがわごはんカップ」



福田小学校の親子活動

5月31日、鴨川小学校で「かもがわごはんカップ」が開催されました。

これは、鴨川小学校の児童が考えた4種類のお弁当のメニューの中から、社高生活科学科の生徒が優秀賞を決定し、実際にお弁当に調理してくれるというもので、昨年度から始まった両校の食育交流の一環として行われました。

当日は、優秀賞の発表が行われた後、

保護者・地域住民とともにお弁当の試食や意見交換を行うなど、「食」に対する理解を深められました。

また、6月9日には、福田小学校1年生の親子活動として「心と体にやさしい朝ごはんづくり」が行われました。栄養バランスのとれた手軽に作れるメニューで、朝食の大切さを学ぶとともに、調理を通して参加者同士の交流も図られました。

まちかどトピックス

身近な話題など、お気軽にご連絡ください。
広報係がカメラを持って伺います。

☎43-0387

手作りお手玉、どうもありがとう



社小学校のアフタースクール「やしるなこよしクラブ」の児童3名が、藤原きくゑさん(小沢)を訪問し、お手玉を寄贈いただいたお礼として手作りの色紙を手渡されました。

これまでに3,000個以上のお手玉を作られた藤原さん。そのうちの2,000個以上が社会福祉協議会の加東市善意銀行を通して市内の児童施設へ届けられています。

東条ジュニアバレーチーム県大会出場

5月31日に播磨総合体育館で行われた「第29回全日本小学生バレーボール大会東播大会」において、東条地域の小学生バレーボールチーム「東条ジュニアVEGA」が優勝されました。

東条ジュニアVEGAのみなさんは、6月21日に行われた兵庫県大会に出場、健闘されました。



市役所庁舎の整備にむけて



5月28日、社公民館で第1回加東市庁舎統合整備等検討委員会が開催されました。各委員に委嘱状が交付された後、委員長に兵庫教育大学の荒木勉教授が選出され、分庁方式の現状と課題について協議されました。委員会では、今年度中に庁舎のあり方についての基本的な考え方を市長に提言する予定です。

第3回検討委員会開催のお知らせ

日時 7月23日(木) 19:00～

場所 社福祉センターレクリエーション室
傍聴可(人数制限あり)

教育委員が交代されました



平成13年4月から8年2か月にわたって教育委員会委員を務めていただいた荒木郁子さん(社)が任期満了により5月26日付けで退任され、

感謝状を受けられる荒木さん市長から感謝状が贈られました。また、新しい教育委員会委員に内橋恵子さん(北野)が就任され、市長から委嘱状が交付されました。任期は5月27日から4年間です。

ウーパールーパーの赤ちゃんが誕生



アクア東条で、このほどウーパールーパーの赤ちゃんが生まれました。現在は体長7～8センチに成長。愛きょうある姿で見るとなごませてくれます。

このほかにも、アクア東条では、身近でありながら意外と知らない、さまざまな淡水魚に出会えます。ぜひお越しください。

アクア東条 加東市黒谷1197-23 ☎47-0505
入場無料 木曜日休館

みなさまの善意ありがとうございます

水道点検ありがとうございます

6月5日、加東市上下水道工事業組合(松岡勝理事長)の20業者により、市内の幼稚園、小学校、中学校など27か所の水道施設を、ボランティアで点検・修理していただきました。

これは、全国水道週間(6月1日～7日)にあわせて実施されたものです。



子どもたちのために



続けられているもので、今回が3回目です。

(株)西日本宇佐美から、絵本(第39回JOMO童話賞作品集「童話の花束」)15冊を寄贈いただきました。

この絵本の寄贈は「保育園で役立てて欲しい」と平成19年から

44台目の寄贈です

6月11日、社会福祉協議会へ車いす2台を寄贈いただいた富田安三さん(松尾)に、酒井隆昌会長から預託証が手渡されました。

この車いすは富田さんが空き缶を拾い集めた収益で購入されたもので、これまでも市内の各施設に車いす42台を寄贈いただいております。車いす貸し出し事業などに活用されています。



児童館活動の充実のために

国際ソロプチミスト北播磨のみなさんから、児童館活動に役立ててほしいと、子ども用遊具の購入費用として現金10万円を寄贈いただきました。

また、滝野総合公園駐車場にも、命の大切さを啓発する看板を設置していただいております。

